

Nanterre, le 14 décembre 2022

CONTACTS :

Mélina COHEN-SETTON

Attachée de presse

melina.cohen.setton@editial.fr

06 18 12 74 59

Déclaration du maire de Nanterre à la suite du décès du jeune Khaled, victime de la fusillade du 18 novembre

Ce mardi 13 décembre, je me suis rendu auprès de la famille et des proches du jeune Khaled, qui a succombé des suites de ses blessures le mercredi 7 décembre, à 19h28, après avoir été victime d'une fusillade le vendredi 18 novembre au soir avenue Picasso, alors qu'il rentrait chez lui à la suite de sa journée de travail.

J'ai rencontré des femmes et des hommes dignes dans la douleur, dévastés par ce drame, qui ressentent cette disparition comme une grande souffrance et une profonde injustice.

Comment pourrait-il en être autrement ? Comment accepter que la violence conduise à la mort un jeune de 25 ans qui avait toute la vie devant lui, qui travaillait, qui était heureux et fier d'avoir obtenu une promotion au sein de son entreprise ?

Alors oui, il y a quelque chose de profondément révoltant à voir ainsi arraché à la vie le jeune Khaled, qui n'aspirait à rien d'autre que mener une vie paisible, construire des projets, bâtir son avenir.

Ce terrible drame et l'indignation légitime qu'il suscite, ne font que renforcer l'exigence de vérité et de justice. Il n'est pas concevable que le meurtre de Khaled reste impuni. C'est pourquoi j'ai pris l'initiative de réunir les services de police et de justice, qui m'ont assuré de leur volonté de mobiliser les moyens d'enquête nécessaires.

Je renouvèle ici mes condoléances à la famille et tiens à les assurer de mon soutien.
